

## Solicita certificados de salud el PRI

### VIOLETA HUERTA

El PRI Toluca presentó ante la junta municipal del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) una solicitud para que todas las candidaturas que contienden por el municipio presenten un certificado de buena salud emitido por una institución pública de la entidad mexiquense.

Esto con el objetivo de garantizar su idoneidad y el completo bienestar de sus capacidades físicas para ejercer los cargos por las y los que se postularon.

Héctor Jiménez Baca, representante del PRI ante la junta municipal del IEEM, argumentó que es indispensable conocer el estado de salud de las candidaturas, en un ejercicio de honestidad y transparencia con la ciudadanía toluqueña.

Cabe mencionar que la propuesta fue consensuada por todas las consejerías y representaciones de los partidos, excepto por el representante de Morena, que rechazó que sus candidatos puedan someterse a exámenes de tipo médico.

CORTESÍA: PRI TOLUCA



**Argumenta que** es indispensable para conocer su estado de salud

**La** propuesta fue consensuada por todas las consejerías y representaciones de los partidos, excepto Morena

## Solicita PRI Toluca, ante el consejo municipal del IEEM, que candidaturas presenten certificados de salud para garantizar su capacidad de gobernar



**+ Se niega Morena a que sus candidatos se sometan a exámenes médicos.**

**E**l PRI Toluca presentó ante la junta municipal del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) una solicitud para que todas las candidaturas que contienen por el municipio presenten un certificado de buena salud emitido por una institución pública.

Esto para garantizar su idoneidad y el completo bienestar de sus capacidades físicas para ejercer los cargos por los que se postularon.

Héctor Jiménez Baca, representante del PRI ante la junta municipal del IEEM, argumentó que es indispensable conocer el estado de salud de las candidaturas, en un ejercicio de honestidad y transparencia con la ciudadanía.

La propuesta fue consensuada por todas las consejerías y representaciones de los partidos, excepto por el representante de Morena, que rechazó que sus candidatos puedan someterse a exámenes médicos.